

# En verde, 31 de las 32 entidades

**ALEHÍ SALGADO  
Y LAURA ARANA**

nacion@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Salud presentó ayer el semáforo epidemiológico de Covid-19 para las próximas dos semanas, en el que el país luce en verde casi en su to-

talidad, con 31 entidades, y sólo Querétaro estará en amarillo.

Desde el lunes 7 hasta el domingo 20 de marzo, las entidades pintadas de verde podrán levantar las restricciones para volver a sus actividades normales, incluso las escolares.

En la Ciudad de México, la je-

fa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que con el cambio de color en el semáforo y la baja en contagios y hospitalizaciones se debe reactivar la economía; hizo un llamado a las instituciones educativas para el retorno a clases presenciales.

| A8 Y A9 |

# Cede Covid y México se tiñe de verde

Sólo Querétaro permanecerá en **amarillo** durante las próximas dos semanas; los demás estados podrán levantar restricciones, informa Ssa



**ALEHÍ SALGADO**

nacion@eluniversal.com.mx



A excepción de Querétaro, 31 estados permanecerán en color verde durante las dos próximas semanas en el semáforo epidemiológico presentado ayer por la Secretaría de Salud (Ssa).

Desde el lunes 7 hasta el domingo 20 de marzo, las entidades pintadas de verde podrán levantar todo tipo de restricciones para volver a sus actividades normales, incluso las escolares.

En comparación con el semáforo presentado hace dos semanas, ningún estado se encuentra en colores naranja y rojo, que representan riesgos alto y máximo, respectivamente.

En 24 horas, sumaron 5 millones 554 mil 392 casos totales y 319 mil 604 defunciones.

También se estiman 36 mil 989 casos activos, así como 667 mil 44 sospechosos.

Las entidades con mayor número de casos activos son Ciudad de México, Estado de México, Nuevo León, Guanajuato, Jalisco, Tabasco, San Luis Potosí, Veracruz, Puebla y Sonora.

A nivel nacional, la red hospitalaria registra una reducción de 91% en la ocupación con relación al punto más alto de la segunda ola epidémica, en enero de 2021.

Durante las últimas 24 horas, la demanda de camas generales disminuyó dos puntos porcentuales para ubicarse en 14%, y la de camas con ventilador mecánico bajó un punto, para situarse en 11%.

Hasta el corte de ayer fueron aplicadas 271 mil 490 vacunas contra Covid-19, para un total de 183 millones 43 mil 385 dosis en las 32 entidades federativas desde el 24 de diciembre de 2020.

De 85 millones 315 mil 634 personas que han sido vacunadas, 79 millones 50 mil 604, que equivale a 93%, tienen esquema completo, y 6 millones 265 mil 30, que representan 7%, recibieron su primer inyección.

La Ssa recordó que es necesario continuar con las medidas básicas de prevención. En caso de presentar síntomas, la persona debe aislarse por siete días, solicitar atención médica inmediata y no automedicarse.

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, señaló el martes pasado que México registró "una reducción muy sostenida de la pandemia", con lo cual el país estaría muy cerca de regresar a la normalidad.

Sin embargo, esto no significa que la pandemia no continúe activa en México.

#### Arriban vacunas

La madrugada de ayer arribaron al país un millón de vacunas envasadas de AstraZeneca, con lo cual esa farmacéutica ha entregado un total de 107 millones 330 mil 800 dosis, entre las envasadas y en sustancia activa para envasar en territorio nacional.

En México, el laboratorio Drugmex ha envasado 14 millones 24 mil 840 dosis de CanSino Biologics, y el laboratorio Liomont, 42 millones 966 mil 100 de AstraZeneca, lo que hace un total de 56 millones 990 mil 940 vacunas envasadas en el país.

Así, desde el 23 de diciembre de 2020 y hasta este día, México ha tenido disponibles 220 millones 511 mil 35 biológicos. ●



## Baja riesgo

A nivel nacional, la ocupación hospitalaria se ha reducido 91%.

### Semáforo epidemiológico en México

Del 7 al 20 de marzo



Fuente: Secretaría de Salud.

**79**

**MILLONES 50 MIL 604**  
personas tienen su esquema de vacunación completo.

**319,604**

**PERSONAS**  
han fallecido en México a causa de la pandemia.